



PLUS FORT QUE LES DESTINATIONS TÉLÉPHONIQUES...

Il est désormais loin le temps où l'ATP ne couvrait que les plus grandes villes de France. Aujourd'hui, l'Assistance Technique de Proximité est présente dans presque 200 villes (199 pour être précis)!

Après l'ajout de 44 villes il y a deux semaines (cf. **édition du 16 novembre**), 41 nouvelles villes ont rejoint les rangs. Seulement au final, quatre grandes zones seront réellement concernées.

Plus précisément :

- 20 villes à proximité de Mulhouse (Andolsheim, Horbourg Wihr, Turckheim, Ingersheim, Wintzenheim, Eguisheim, Wettolsheim, Saint Louis, Huningue, Sausheim, Illzach, Bourtzwiller, Pfastatt, Lutterbach, Morschwiller Le Bas, Didenheim, Brunstatt, Riedisheim, Kingersheim, Wittenheim).
- 5 villes du Loiret, proches d'Orléans (Olivet, Saint-Jean Le Blanc, Saint-Pryvé-Saint-Mesmin, Saint-Jean de la Ruelle, Fleury les Aubrais).
- 10 villes autour de Strasbourg (Schiltigheim, Selestat, Ostwald, Bischheim, Hoenheim, Lingolsheim, Illkirch Graffenstaden, Souffelweyersheim, Molsheim, Obernai) (à vos souhaits :-)).
- Et 6 villes en périphérie de Dijon (Talant, Fontaine-Les-Dijon, Saint Apollinaire, Quetigny, Chevigny Saint-Sauveur, Sennecey-Les-Dijon).

Au total, ces 199 villes couvrent presque 13 millions de français (selon les données INSEE de 2006). Pour rappel, «L'Assistance Technique de Proximité est gratuite et repose sur une équipe de techniciens itinérants. Si votre problème n'a pu être résolu rapidement par téléphone, un rendez-vous est immédiatement pris avec un technicien Free qui intervient gratuitement chez vous sous 2 heures». L'ATP de votre ville est joignable au 0811 92 30 XX (remplacez XX par le numéro de département).

A noter que la prise de rendez-vous est également possible gratuitement via le Tchat.

CIRCULEZ...



Fausse alerte. Le site de recrutement repéré la semaine dernière sur le portail d'Alice (cf. **édition du 26 novembre**), ne remplacera jamais le site de recrutement de Free...

Il s'agit en effet d'un ancien site amené à bientôt disparaître :-(
Dommage, car la présentation ou l'ergonomie du site étaient bien supérieures au même site chez
Free. Espérons donc que les bonnes choses repérées chez Alice donnera des idées à Free pour ses
recrutements futurs...

RENDEZ-VOUS

Votre rédacteur est invité ce soir à l'inauguration du Datacenter d'Iliad Entreprises. Construit spécifiquement à cet usage en 1988, idéalement situé à moins de 150 mètres de la centrale EDF, il s'agit d'un des premiers centre informatique de cette taille construit en France (plus de 5 000 m²).



Il a été exploité par NMPP (1988-1999), ISDNET (1999-2001), Cable & Wireless (2001-2004), Tiscali (2005-2006), Telecom Italia (2006-2008) et aujourd'hui, Iliad Entreprises.

Rendez-vous donc demain pour une lettre d'information un peu spéciale :-)